

<学校教育目標>

歴史を刻む時計塔 レンガの校舎に弾む声 共に学び 共に生きる江小の子
やさしく 思いやりのある子 すすんで 学ぶ子
さいごまで やりぬく子 明るく たくましい子

<今年度の重点>

あいさついっぱい えがおいっぱい 夢いっぱいの江小っ子



よい 年を

校長 平田 弘子

「学校」の中に生きていくと、1年は4月に始まり、3月に終わるという「年度」が身体に染みついている、どうも12月は途中という感じで、実は締めくくりにという気があまりしません。しかし、平成24年も残すところ1週間となり、いよいよ年末だと思えば、どことなく気ぜわしく「ああ、今年も終わりなんだなあ。」と感傷的になってしまいます。ご家庭でも年末年始の準備で大変な時期かと思えます。学校では今、今年度の反省を進めているところです。保護者の皆様にも、先日アンケートでご協力いただき、ありがとうございました。ご意見を参考にさせていただきながらしっかりと反省し、更によりよい教育活動を行っていきたくと思っています。

ふと窓から外を見ると、景色はすっかり白一色になってしまいました。自分にとっては、雪が降るといのは、歩くにしても車で走るにしても、雪かきにしても、本当にやっかいなものです。天気予報を見て、明日の雪かき情報は…と聞き、朝、カーテンを開けてがっかり…、という感じです。しかし、子どもたちは大違いです。降り始めの時期でも、ほんの少しの雪で半分黒い雪だるまを作り、今、グラウンドが真っ白になると、築山に登り、滑って転がり落ちながら休み時間や放課後、友だちと本当に楽しそうに体を動かして遊んでいます。子どもたちの生命力の強さに感心させられ、幸せな気持ちになります。

とはいえ、冬の事故やけがも心配です。また、徐々に風邪引きも増えてきています。これから23日間の冬季休業に入ります。学校でも「きまり」について指導しますが、おうちでの声かけもよろしくをお願いします。何と言っても、子どもたちにとって、有意義で楽しい冬休みとなるようによろしくをお願いします。

また、長期の休み中は、地域の方々に、特にお世話になることもあろうかと思えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

交通安全等に気をつけ、冬休み明けにはまた、元気な顔の子どもたちと会うことを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

江小っ子、元気なあいさつリレー

児童会代表委員会の提案で今年も「全校あいさつリレー」が行われました。「元気な挨拶」は、江小っ子の伝統です。

1年生から6年生までが廊下や階段に整列し、一人ずつ大きな声で「おはようございます」のリレーをしました。最後の児童が言い終わった後、全員で声を合わせて「おはようございます」と挨拶し、その声がレンガの校舎に響き渡りました。



冬休みに向けて

楽しい冬休みにするために、すでに配布しています『事故のない楽しい冬休みを』の内容について、今一度、お子さんと確認してください。



また、冬休み中、学習のために学校を利用する児童には、普段の登下校と同様、通学路を利用して交通安全に十分注意するようご家庭でも声かけをお願いします。

ニューイヤーフェスティバル

今年度も冬休み明けにPTAニューイヤーフェスティバルが開催されます。冬休み明けにも再度募集案内を配布しますが、今年も楽しい活動が盛りだくさんですので、親子そろってぜひ参加してください。

日時；1月26日(土) 10:00~13:00
場所；江別小学校 グラウンド・体育館
内容；◎雪中ゲーム
◎スノーモービル乗車体験
◎豚汁昼食会



1月の行事予定



- 1日(火) 元日
- 14日(月) 成人の日
- 15日(火) P T A資源回収
- 17日(木) 冬季休業終了(12/26~)
- 18日(金) 特別4時間授業<給食なし>
- 21日(月) 交通安全の日(登校)
冬休み図書返却(1~3年)
- 22日(火) 児童委員会
児童会選挙管理委員会
冬休み図書返却(4~6年)
冬休み作品展(~1/31)
- 24日(木) 読み聞かせ
- 26日(土) ニューイヤーフェスティバル
- 29日(火) 校外スキー学習①
【3年生以上 弁当】
- 30日(水) P T A役員選考委員会②



1月の生活目標
けじめのある生活をしよう

冬道の安全について

厳冬期を迎え、天候や除排雪の状況により、歩道の除雪が十分でない場合があります。

学校では「歩道を歩く」を基本として指導していますが、状況を判断しながら安全な歩行を心がけるよう、ご家庭でも今一度冬道の安全について声かけをお願いします。

